



広報にらさきでは、市内で行われるさまざまな行事や、あなたの身の回りの話題を募集しています。広報は市ホームページでもご覧いただけます。

情報は郵送・メール・☎でお寄せください。
企画財政課企画推進担当

☎ 22-1111 (内線356)



「お師匠さんは縄文人!? 土器作り」

民俗資料館裏の蔵屋敷で“葦崎で出土した本物の縄文土器”をお手本に、親子で土器作りにチャレンジしました。出来栄はどうか？

「夏休みは、甘利山を楽しもう！」



夏の甘利山を楽しむ親子イベントが8月17日グリーンロッジで行われ、火あこしから始めるほうとうづくりやネイチャーウォークを楽しみました。8月とはいえ、甘利山はずいぶん涼しく、自分たちで作ったほうとうに舌鼓！夏の一日を楽しみました。

「体験！わくわくサマースクール開催」

次世代を担う青少年の育成を目的に、市内小学生20名が参加して“武田の里にらさき わくわくサマースクール”を開催しました。中田町公民館に3泊4日、早寝早起きや食事作り、救急講習などの体験学習を行い、中田町の方々との交流も体験しました。



竹で作った器で、流しそうめん！

「ふるさと体感ウォーク in 神山」



今年度2回目のふるさと体感ウォークが神山町を舞台に行われ、真夏の暑さの中、参加者が元気にウォーキングを楽しみました。堅沢の無名滝で昼食を食べ休み。滝からのマイナスイオンをいっぱい浴びて心身をリフレッシュしました。皆さん夏バテとは無縁ですね。



中田町の伝統行事「虫あくり」にも参加しました



**韮崎の夏、
サッカーフェスタ
2008終了!**



「第28回武田の里にらさきサッカーフェスティバル」が開催され、7月5日の中学生の部を皮切りに7月27日の女子の部まで合計173試合の熱戦が繰り広げられました。

大会期間中は連日の猛暑に見舞われましたが、各部の選手のプレーはその暑さ以上に白熱していました。

「韮崎東中学校サッカー部は、この大会後に行われた関東大会で見事優勝を果たし、全国大会へ出場しました。」



サッカーフェスティバルは今後10月にU6キッズの部、11月にシニアの部を開催します。市民の皆様のご声援をお願いします。



「パリのエスプリを感じて…夏季企画展」



韮崎大村美術館の夏季企画展として、嶋田しづと西山清津子の作品を中心に「パリの香り」を開催中です。開催にあたり嶋田さんが来韮、パリ在住時の様子や絵画への思いなどを語っていただきました。

8月には白山温泉との間にそば処がオープンし、大村美術館も10月からは市立美術館として再出発します。



開店したそば処上小路

「おいしいメロンパン できるかな？」



子育てサロン銀河鉄道の活動で「パン作り教室」。栄養士の方の指導で、市民会館の料理講習室にはパン生地のおいおいが広がり、ママと一緒に子どもたちもパン作りに挑戦しました。